

Danksagung

Erinnerungen sind wie kleine Sterne, die im Dunkeln unserer Trauer leuchten.

Tief gerührt danken wir für die herzliche Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem lieben Ehemann, von unserem lieben Vater, Schwiegervater, Grossvater und Urgrossvater

Hans Lauber-Zysset

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir Herrn Pfarrer David Schneeberger für seine tröstenden und treffenden Worte sowie die persönliche Gestaltung der Abschiedsfeier, der Organistin Frau Suzanne Bieri für die berührende musikalische Begleitung, Herrn Dr. med. Marco Colombo für die langjährige und rücksichtsvolle medizinische Betreuung, der Bestatterin Frau Susanna Gfeller für die einfühlsame Vorbereitung und Begleitung der Abdankung sowie all jenen, die Hans immer wieder Zeit für einen Schwatz oder eine Diskussion geschenkt und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Lützelflüh im Juni 2017

Die Trauerfamilie